
CÂMARA MUNICIPAL DE GOIANÉSIA 
"A casa do povo" 

Gestão 2023/2024 

GABINETE DO VEREADOR 
PAULO HENRIQUE NAVES DIAS 

Requerimento de Urgência n° 009/2024 

REPEBEMOS 
E Pp O VAfR 

,1)1Et Municpa1F oianéssa 
Excelentíssimo Senhor Câmara Munic (Je Goianésia 

Vereador Múcio Santana Martins 

Presidente da Câmara Municipal 

Goianésia - GO. 

Paulo Henrique Naves Dias, Fábio Oliveira dos Santos, Hiago Henrique de Matos Faria, 

Geraldo Carlos dos Reis, Marcos Portilho da Cunha e Salete Pereira Alencar Carrilho de 

Castro vereadores nesta Casa de Leis, apresentam proposta para discussão e votação e, sendo 

aprovada, requerem o encaminhamento de ofícios ao Prefeito, Leonardo Silva Menezes, e ao 

Secretário Municipal de Saúde, Robson da Silva Tavares, solicitando informações referentes 

aos critérios adotados para a contratação dos agentes de combate a endemias no nosso 

município, a Câmara Municipal devolveu R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) de duodécimo 

para esse fim e gostaríamos de compreender se tais contratações serão realizadas por meio 

de processo seletivo ou por outra forma específica. 

Nestes termos, pede deferimento. 

Goianésia, 14 de março de 2024. 
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Excelentíssimo Senhor Goianésia, 14 de março de 2024 

Vereador Mticio Santana Martins 

Presidente da Câmara Municipal 

Goianésia - GO. 

Paulo Henrique, Geraldo do Pastel, Fábio da Enigma, Marcos Portilho, 
Salete Carrilho, WIges~o, Professor Hiago, vereadores nesta Casa de 
Leis, apresenta proposta para discussão e votação e, sendo aprovada, requer o 
encaminhamento de ofícios ao Prefeito, Leonardo Menezes, e ao Secretário 
Municipal, Robson Tavares, 

Solicitação de Informações sobre Contratação de Agentes de Combate a Endemias 

Prezado Prefeito Leonardo, 

Vimos por meio deste requerimento solicitar informações referentes aos critérios 
adotados para a contratação dos agentes de combate a endemias no nosso 
município, a Câmara Municipal devolveu R$200.000,00 de duodécimo para esse fim e 
gostaríamos de compreender se tais contratações serão realizadas por meio de 
processo seletivo ou por outra forma específica. 

Além disso, gostaríamos de solicitar que haja publicidade sobre o processo de 

contratação, a fim de garantir transparência e acesso às informações por parte da 

população. 
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